
関ヶ谷自治会 １２月書面合同会議議事次第 

日時：2022 年 12 月 25 日（日）コロナウィルスとインフルエンザの

感染急拡大のため、書面形式とします。 

 

【添付資料】 

① 南丸公園におけるセブンイレブン移動販売の中止判断 

② 個人情報データ保管用のﾊﾟｽﾜｰﾄﾞﾛｯｸ機能付き USB ﾒﾓﾘ購入の提案 

③ 消火器の販売 

④ 防災ヘルメットの貸与について 

⑤ 12月 3日西金沢学園防災拠点訓練について 

 

【報告事項】 

① 南丸公園におけるセブンイレブン移動販売の中止判断について 

添付資料①（大戸会長） 

② 個人情報保管用ﾊﾟｽﾜｰﾄﾞﾛｯｸ付き USB ﾒﾓﾘ購入の提案 

添付資料③（石橋会館担当） 

③ 消火器販売について 添付資料③（相曽防災担当） 

④ ヘルメットの貸与について（地区長と班長）添付資料④ 

(相曽防災担当) 



⑤ 「タバコのポイ捨て禁止」看板について 

自治会館にあるので必要な方は取りに来てください。 

⑧北の門公園と南丸公園の遊具と緑道の工事は 12月 28日午後で終了 

 資材置き場と事務所は 1月 10日までに撤去予定 

 

【議題】 

①12月 3日西金沢学園防災拠点訓練について 添付資料⑤ 

（五味防災担当） 

 

＊今後の予定＊ 

◆ 1月合同会議 １月２９日（日）１０時～１１時４５分 

（西金沢コミュニティハウス 2 階） 

 

【問い合わせ】 

関ヶ谷自治会館 ☎０４５-７８４-４４４７ 

            ✉sekigayajichikai@gmail.com 



合同会議資料                            2022.12.25 

                        自治会長 大戸 敏明 

 

   南丸公園におけるセブンイレブン移動販売の中止判断 

 

セブンイレブンによる移動販売のための車止め鍵開閉を、後期(10 月)から近

隣の班長に担当していただくことを説明（8月）し、実行しています。 

この説明会の時に、ある班長から、月曜日の午後にわずか 15分とは言え、ど

んな気象条件でも必ず拘束されることは、常日勤で代わりに行ける家族のいな

い人には大変な苦痛になる。班長としての業務の追加であり、継続するなら後の

班長にも説明できるようにしてほしい。近くにクリエイトもあり、利用者がある

のか、本当に必要なのかなどの説明をしてほしい、との要望がありました。 

この事情を聞いて、班長による鍵開閉は実行に移しつつも、実情の把握が最優

先と考え、関ケ谷公園、南丸公園共に移動販売へ会に来る人数を有志の方に調査

していただきました 

その結果、関ケ谷公園は毎回、移動販売があることを認識した何人か（３～４

人）の購入者が継続的にあるものの、南丸公園は、３人－１－０－６－０－３－

０－１－２人ずつで、購入者のほとんどが通りがかりの偶然とみられる、とのこ

とでした。その上で、南丸を調査してくれた有志の方は、もう止めて良いのでは

ないか、とのコメントを残されました。 

この状況を受けてその後、南丸公園を担当する班長とその地区長へ、各班にお

いて継続を強く希望する住民がいるか、調査していただいた結果、継続を希望す

る住民は一人もいないことが報告されました。 

 

以上の状況から、南丸公園の移動販売については中止することを提案します。 

 

なお、今後、移動販売を取り仕切るケアプラザの担当者へ現状を説明し、南丸に

ついては直ちに中止するようお願いすることとします。 

 

以上 
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2022年12月25日

10月3日 3 人 3～4 人

10月10日 1 人 3～4 人

10月17日 0 人 3～4 人

10月24日 6 人 3～4 人

10月31日 0 人 3～4 人

合計 10 人 15～20 人

《ご参考》

・10月26日の南丸公園のお客さんの内、1組は4人家族の住民

・関ヶ谷公園の客層は40代～60代くらいのご近所の方の様です。

11月7日 3 人 3～4 人

11月14日 0 人 3～4 人

11月21日 1 人 3～4 人

11月28日 2 人 3～4 人

合計 6 人 15～20 人

《ご参考》
・11月7日の南丸公園のお客さんの内、1人は子ども

南丸公園 関ヶ谷公園

2022年10月度　移動販売の来客数実績

2022年11月度　移動販売の来客数実績

南丸公園 関ヶ谷公園



2022年 12月 25日 

個人情報データ保管用の「パスワードロック機能付き

USBメモリ」購入の提案 

 

現在、関ヶ谷自治会では個人情報を含む「住民台帳」と「自治会・民生アンケ

ート」のデータを一般的な USBメモリで保管している。しかし、それでは紛失や

盗難にあった際、情報漏洩のリスクが高い。 

よって、パスワードロック機能付き USBメモリでの運用に変更することを提案

する。 

（パスワードロック機能とは、文字や数字などのパスワードを使って USBメモリ

起動時にロックをかけられる機能。正しいパスワードでロックを解除しない限り

は USBメモリの中身が見られないため、情報漏えいや第三者による不正アクセス

を未然に防げる。） 

 

必要数合計 6本 

＜内訳＞ 

・住民台帳用 2本（マスター1本、バックアップ 1本） 

  住民台帳は頻繫にデータを更新するため、念のためにバックアップを２本と

したい。 

・自治会・民生アンケート用 3 本（関ヶ谷自治会を 3 つのエリアに分け、1 エ

リアずつデータを保管しているため、マスター3本） 

・上記 2件の共通のバックアップ 1本 

 

価格１本当たり 約 5千円×6本＝30千円 

 

運用方法事務局用パソコン内でのファイル保管もせず、パスワードロック機能付

き USBメモリのみで保管する。パソコンは紛失や盗難の際には情報漏洩の危険

性が高いため。 

 

＜ご参考＞ 

Excel ファイル毎にパスワードを設定する方法も検討したが、それは安全性

が低いとされるため、今回の用途にはパスワードロック機能付き USBメモリが

適当と考える。 

以上 
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12月 3日西金沢学園防災拠点訓練について 

 

先日の防災訓練参加ありがとうございました。合同会議が書面になりましたの

で、ご報告いたします。 

 

◯関ケ谷地区安否確認訓練 

  初めての試みで、地域によっては自治会館から学校へのルートが大変だっ

た方もあると思います。お疲れ様でした。全地区の報告を受けることができま

した。提出の無い班が３班ありました（日程の間違いなど）。約 1／３の班の

タオル出しが 50%以下でした。また、多くの方が出されている班とほとんど出

ていない班の差が激しいのは、９月の訓練の時と同様でした。 

  時間的には十分学園での訓練の始まりに間に合いました。 

◯役員・民生委員等が発災時のためにトランシーバーを預かっているのですが、 

初めて通信訓練をしました。使い方に慣れるためにも、今後も実施したいと考

えています。 

◯今後、避難場所見学・発電・炊飯のデモなど、多くの方に見ていただけるよう

に考えたいと思います。（コロナ流行で以前のようにたくさん集まれなくなっ

ています） 

 

合同会議で反省会を持ちたいと思っていましたが、出来なくなりましたので 

ご意見を 1 月 13 日までに事務局宛メールか、下記用紙で自治会館までお寄せい

ただきたく、よろしくお願い致します。 

                       （防災担当  五味） 

 

関ヶ谷自治会 防災担当役員 宛 

12月 3日西金沢学園防災拠点訓練についてのご意見 

 

 

 

 

1月 13日㈮までに自治会館にお届けください。 

尚、12/28～1/9は休館です。閉館時は玄関前の宅配ボックスに入れて下さい。 

               

    地区長 

                部・委員会    氏名           
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